
離島區議會 
文件 IDC 77/2019 號 

 
有關在愉景灣興建一條龍中小學校的進度的提問 

 
 
  容詠嫦議員通知本會，在本年 9 月 2 日舉行的離島區議會 
會議上，她將會提出以下提問︰ 

 
“   政府在 2002 年批出位於愉景灣道與海澄湖畔路交

界的校舍用地，以興建一所結合小學和中學的一條龍學

校，並預計在 2016 年完成建校工程。 
  
    愉景灣居民多年來對有關計劃翹首以待。本人曾在

2016 年 6 月向愉景灣居民進行問卷調查，並收回近

500 份回覆。有 27%居民表示其子女須跨區到港、九、

新界上學，131 名居民表示原因是未獲分派愉景灣學校

學位，134 名表示愉景灣學校的學費過高。此外，93%
居民認為有需要在愉景灣興建一所同時提供中小學課

程並以雙語授課的本地直資學校，89%居民表示會考慮

送子女到該校讀書，最主要原因是可縮短子女往返學校

的時間。 
  
    就此，本人請問教育局，該一條龍學校的興建進度

如何？預計何時落成？   ” 
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